



## Jóvenes almerienses crean una app educativa inspirada en Supernanny para ayudar a los padres

LOCALIZACIÓN: Almería

DURACIÓN VTR: 1:36

**RESUMEN:** El programa de televisión Supernanny fue la idea en la que se basaron los almerienses Luis Castillo y Francisco Nieto, directores de la empresa Neurodigital Technologies, para desarrollar una aplicación. Su nombre es BabyEduca y tiene como objetivo ayudar a los padres en la educación de los más pequeños. No siempre es fácil conseguir que los niños se acostumbren a realizar actividades o a colaborar en casa. Pero a través de esta aplicación, por cada una de estas acciones realizadas, van acumulando estrellas que más tarde cambiarán por premios: comer un helado, salir a jugar al parque, etc. Así, mediante ese sistema de incentivos, comienzan a adquirir sus propios hábitos y responsabilidades.

**VTR:**

Edi ha ganado dos estrellas por realizar estas actividades. Cuando llegue hasta cinco las canjeará por algún premio. Es el método por incentivos que utiliza una aplicación para móviles desarrollada por un equipo almeriense.

**ANABEL NIETO**  
Usuaría BabyEduca

*"No notan que están realizando tareas. Es parte de un juego".*

A través de este sistema, que incluye un calendario con actividades, los niños se involucran en más tareas por las que después recibirán premios como:

**ANABEL NIETO**  
Usuaría BabyEduca

*"Tomar un helado, ir al cine, salir al parque, jugar con sus amigos...".*

Antes el sistema era mediante llamadas telefónicas, las de los 130 socios, una fórmula mucho más imprecisa y difícil de gestionar.

**FRANCISCO NIETO**  
Creador BabyEduca

*"Lo que pretendemos es conseguir que los padres dispongan de una herramienta fácil y sencilla para poder mejorar determinadas habilidades y conductas de sus hijos".*

**LUIS CASTILLO**  
Creador BabyEduca

*"Vas un poco jugando con la psicología infantil de los niños, y educándoles en la teoría del esfuerzo y la recompensa, en que todo tiene un precio".*

El siguiente paso será introducir la aplicación también en colegios.

**LUIS CASTILLO**  
Creador BabyEduca

*"Si el profesor puede llevar un control de esas conductas del niño y luego los padres revisarlas, pueden fortalecer aún más que aprendan rápidamente o que la conducta que realicen mal se corrija mucho antes".*

Una herramienta más que ayuda a los padres a educar a los niños mientras que éstos, a la vez que aprenden, se marcan un tanto.

Para obtener más información o resolver incidencias llamar al teléfono 647 310 157 o contactar a través del correo electrónico [info@historiasdeluz.es](mailto:info@historiasdeluz.es)